Newsletter Marzo 2023



CIE participa en Millennium Leadership Program

El Director Ejecutivo del Consejo de la Industria Eléctrica participó como ponente en una conferencia con líderes internacionales del Millenium Leadership Program. Durante la conferencia expuso los retos y oportunidades de la industria, y el impacto social y económico que tiene la energía en Guatemala.



Foro: Prioridades Competitivas durante el proceso electoral

las acciones parte relacionamiento interinstitucional del Consejo de la Industria Eléctrica, se participó en el Foro de Prioridades Competitivas del Instituto Competitividad Económica. El foro tuvo como objetivo presentar las prioridades de competitividad Guatemala de candidatos de partidos políticos en estas elecciones 2023.



AGER publica su revista Futuro Renovable #15

En esta edición de su revista *Futuro Renovable*, AGER nos comparte las razones por las cuales se necesita invertir más en energías renovables y que necesita Guatemala para lograr más inversiones de este tipo.

Leela aquí: https://ager.org.at/revista-futuro-renovable/



El Consejo de la Industria Eléctrica brindo el apoyo técnico correspondiente para poder definir las prioridades del sector eléctrico a compartir en este foro y a los actuales candidatos a cargos públicos.









ENERGUATE impulsa proyectos de educación

En colaboración con la Fundación Desarrolla Guatemala, FUNDEGUA, ENERGUATE lanza su nuevo proyecto "Enciéndete", enfocado en educación y parte fundamental de su programa de Responsabilidad Social Empresarial.

Este es un sistema de educación disruptiva que busca empoderar a niños y jóvenes con conocimientos en Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas, además de estimular su curiosidad por el aprendizaje.

Más de 200 escolares recibieron durante una semana el acompañamiento de monitores, para descubrir las características de la electricidad y trabajar en proyectos con recursos reciclables disponibles y accesibles, y aprender sobre Desarrollo Sostenible. Las primeras escuelas beneficiadas están en Retalhuleu y Baja Verapaz.







AGTE realiza su taller de planificación

La Asociación Guatemalteca de Transportistas de Electricidad -AGTE- realizó su taller de Planificación Estratégica. El taller tuvo como finalidad determinar los objetivos estratégicos en los que trabajará la asociación para que el servicio de transmisión en Guatemala se preste con eficiencia y calidad.







